



Bulldogfreunde Bürgstadt



Wallfahrt der Bulldogfreunde zum Engelberg am 10.09.2023

Teilnehmer: Simon Meisenzahl, Nicole, Janik und Peter Bretz, Gosbert Muck, Erhard Graßmann, Kuno Grasmann, Kristina, Jakob, Julia und Matthias Bretz

Es gibt in unserem Landkreis viele Traditionen.

Gut, dass wir in Großheubach unseren Engelberg haben. So gibt es auch die Tradition für viele Vereine vor einem großen Fest eine Engelberg Wallfahrt zu organisieren, um in der Marien-Kapelle für eine unfallfreie und mit schönem Wetter bedachte Veranstaltung, eine Kerze zu entzünden.

Am Sonntag den 10. Sep. 2023 haben sich die Bulldogfreunde Bürgstadt die Pilgerschuhe aus doppeltem Grund mit Ziel zum Kloster geschnürt.

Gerne übereichen die Bulldogfreunde als Gastgeschenk oder Dankeschön für Freunde eine gesegnete Christopherus Plakette, welche egal auf welchem Fahrzeug sie befestigt wird, die Fahrer und Mitfahrer vor Unfällen bewahren soll. Der zweite Anlass war für den in unserer Region beliebte Bauernmarkt, der dieses Jahr am 1. Oktober stattfindet, um Gottes Segen zu bitten. Diesen stellen die Bulldogfreunde Bürgstadt seit 2006 in Zusammenarbeit mit der Marktgemeinde Bürgstadt auf die Beine. Nach der heiligen Messe wurden neue Christopherus Plaketten von Pater Richard, der selbst auf einem 16er Lanz das Bulldog fahren gelernt hat, am Seitenaltar gesegnet. Nach einem kleinen Frühschoppen mit deftiger Vesper trat die Pilgergruppe bei sommerlicher Temperatur den Rückweg nach Bürgstadt an.

Protokoll: Simon Meisenzahl